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II -1109t der Beilagen zu den Stenngraphischcn Protokolle· 

des NatIOnalrates XVU:6CSe[zg~buJ)gsper;;j\. 

der Abgeordneten Hofer 
und Kollegen 

A n fra g e 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Eigenleistungen der österreichischen Bundesbahnen bei 

der Finanzierung der "Neuen Bahn" 

In der Anfragebeantwortung 1674/AB auf die Anfrage 1609/J der 

Abgeordneten Hofer und Kollegen haben Sie mitgeteilt, daß die 
Finanzierung der "Neuen Bahn" zum Teil auch durch Eigenleistungen 
des Unternehmens (Verkauf von betrieblich nicht benötigten Grund

stücken) erfolgen wird. Bereits in der Anfragebeantwortung 294/AB 

haben Sie mitgeteilt, daß zur besseren Verwertung entbehrlicher 

Grundstücke bei den öBB eine EDV-unterstützte Liegenschaftsverwal
tung aufgebaut wird. 
Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher in diesem Zusammen

hang an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 
folgende 

A n fra g e : 

1. Ist die EOV-unterstützte Liegenschaftsverwaltung bei den öBB 

zwischenzeitlich eingerichtet worden? 

2. Welche Erträge haben sich für die öBB in den Jahren 1988 und 

1989 aus dem Verkauf von Immobilien und Grundstücken ergeben? 

3. Welche Planungen bestehen seitens der öBB bzw. des Bundes

ministeriums für öffentliche Wirtschaft und Verkehr hinsicht

lich des weiteren Verkaufs von nicht benötigten Immobilien und 

Grundstücksflächen in den nächsten Jahren? 

4. Welcher Erlös ist für das Jahr 1990 aus dem Verkauf von Grund

stücken und Immobilien seitens der öBB eingeplant? 

5. Gibt es inzwischen eine Aufstellung über verkaufsfähige Liegen
schaften und Immobilien seitens der öBB? 
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